

Destacan labor de Cuba en pesquisaje auditivo neonatal



Pinar del Río, Cuba, 24 ene (RHC-PL) La labor de pesquisaje universal auditivo a neonatos realizada por Cuba fue destacada por representantes de la Organización no gubernamental alemana Christian Blind Mission (CBM), que apoya ese programa en la isla.

De acuerdo con su asesor principal, Diego Santana, el método se aplica desde 2012 en la central provincia de Camagüey y a partir del pasado año en Pinar del Río, donde alcanza carácter universal mediante investigaciones de emisiones otoacústicas a recién nacidos.

El proyecto, extendido también a La Habana, Guantánamo y el municipio especial Isla de la Juventud, persigue la detección temprana de afecciones auditivas en las primeras 48 horas de vida del ser humano a partir de exámenes inocuos y no invasivos, que facilitan explorar la función auditiva periférica de forma profunda y detallada.

Santana elogió el actuar del equipo de especialistas que asume esa funciones en el hospital clínico quirúrgico Abel Santamaría, en la occidental ciudad de Pinar del Río, donde se realizaron más de seis mil emisiones otoacústicas de abril a diciembre de 2017.

De igual forma confirmó que el Ministerio de Salud Pública de la nación antillana actualiza los programas de bienestar auditivo hasta 2020, a fin de crear un referente para el país y el resto del mundo, empeño

que contará con el apoyo de la CBM.

Al señalar que esa organización alemana colabora en Bolivia, Guatemala y Haití con similares proyectos, Santana calificó de elevado el nivel de integralidad cubana, dada la profesionalidad de sus recursos humanos, empeñados en elevar la calidad de vida de la población.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/153435-destacan-labor-de-cuba-en-pesquisaje-auditivo-neonatal>



Radio Habana Cuba